



Consejo Económico y Social

Distr. general
26 de septiembre de 2016
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. African Development Association	3
2. Airline Ambassadors International	4
3. American Association of University Women	5
4. Asian Forum of Parliamentarians on Population and Development	7
5. British Humanist Association	8
6. Child Family Health International	10
7. Comisión para la Investigación de Malos Tratos a Mujeres	11
8. Cooperazione Internazionale	12
9. Eagle Eyes Association for Afghan Displaced Youth	13
10. Elizabeth Glaser Pediatric AIDS Foundation	14

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11. Medio Ambiente y Desarrollo en el Tercer Mundo	16
12. European Federation of Older Students at Universities	17
13. European Network of Policewomen	18
14. European Union Association in the United States	19
15. Famille debout	21

1. African Development Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La African Development Association (ADA) es una organización benéfica dedicada a aliviar la pobreza en la vida de los huérfanos, los vulnerables, los desfavorecidos y los ancianos.

Objetivos y propósitos de la organización

ADA está firmemente decidida a prestar servicios de asistencia sanitaria y de otro tipo que se caractericen por la excelencia y la asequibilidad y apoyen la respuesta mundial a los peligros para la salud, en particular el VIH, la malaria y las infecciones transmitidas por el agua.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ADA ha organizado talleres, seminarios y conferencias destinados a dotar a las mujeres y los jóvenes de aptitudes tales como la gestión empresarial, la gestión logística, la ejecución de proyectos, el seguimiento y la evaluación, el emprendimiento, la vida familiar, la adopción de decisiones y la generación de ingresos, entre otras.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ADA participó en la Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible de 2016.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización tiene en marcha un proyecto sobre financiación basada en los resultados, que recibe fondos del Banco Mundial.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ADA puso en marcha un plan de plantación de árboles en Limbe (Camerún) para contrarrestar el aumento de la urbanización, la agricultura y la erosión del suelo.

2. Airline Ambassadors International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Airline Ambassadors es la única organización de socorro y desarrollo del sector de las líneas aéreas. Cuenta con unos 8.500 miembros voluntarios que donan sus recursos y su tiempo para ayudar a los niños vulnerables de todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de Airline Ambassadors es atender y proteger a los niños vulnerables, independientemente de donde vivan.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Airline Ambassadors impulsó la aprobación de legislación sobre la trata de personas y la educación en esta materia en las escuelas y en el sector de las líneas aéreas y los viajes, en particular apoyando el transporte, las casas refugio y la educación de los jóvenes vulnerables a través de su red de miembros y sus programas. La organización ha encabezado la colaboración con las autoridades competentes para elaborar nuevas herramientas de legislación, enjuiciamiento y educación con el fin de contribuir a la lucha contra la trata de personas. Airline Ambassadors colabora con el Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos de América y sus organismos competentes para proporcionar formación en materia de lucha contra la trata de personas en los aeropuertos, las Naciones Unidas, las administraciones locales, los ministerios del interior y las universidades de todo el mundo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las reuniones preparatorias y en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Airline Ambassadors ha sido un asociado oficial en la ejecución de proyectos para el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en sus iniciativas encaminadas a mejorar los servicios de apoyo a los niños en Haití. También contribuyó a poner en marcha y ejecutar el programa de donaciones “Cambio para una buena obra” con la Fundación UNICEF y American Airlines. Asimismo, la organización es un asociado oficial de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), y llevó a cabo conjuntamente cursos de capacitación en la lucha contra la trata de personas en Colombia.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

3. American Association of University Women**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008****Introducción**

La American Association of University Women (AAUW) es una organización internacional que consta de 170.000 miembros, donantes y simpatizantes, 1.000 sucursales y 800 asociados universitarios que se dedica al empoderamiento de las mujeres desde 1881.

Objetivos y propósitos de la organización

AAUW fomenta la equidad para las mujeres y las niñas mediante la promoción, la educación, la filantropía y la investigación.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

AAUW promovió el fortalecimiento de las Naciones Unidas, fomentó la aplicación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Plataforma de Acción de Beijing y apoyó la ratificación de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer. Apoyó el Día de los Derechos Humanos, el Día Internacional de la Mujer, la campaña 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género y el Día Internacional de la Niña. Además, colaboró con varias coaliciones en actividades de concienciación acerca de la pobreza, el hambre y los derechos humanos. La organización participó en la campaña en favor de que los Estados Unidos de América ratificaran la Convención sobre los Derechos del Niño. La investigación llevada a cabo por AAUW apoyó una educación pública que promueva la equidad, así como la investigación sobre las niñas en la ciencia y la tecnología, la desigualdad salarial a la que se enfrentan las mujeres, el acoso en las escuelas y el refuerzo de la educación secundaria de las niñas. Se le concedieron 3,7 millones de dólares anuales en concepto de becas para 240 mujeres en los países de bajos ingresos y 30.000 dólares en subvenciones internacionales para programas comunitarios. También organizó delegaciones internacionales para lograr la participación de mujeres líderes en múltiples sectores y amplió programas de capacitación y liderazgo con repercusiones en las mujeres de todo el mundo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Las representantes de AAUW estuvieron presentes y participaron en varias reuniones de las Naciones Unidas, entre ellas las siguientes:

- Periodos de sesiones 56° a 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en cada uno de los cuales presentaron declaraciones escritas y organizaron actos paralelos;
- Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales de 2013 a 2015;
- Participación como miembro de la Junta Ejecutiva de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer para las Organizaciones No Gubernamentales en 2015;
- Foro político de alto nivel sobre el desarrollo sostenible de 2015;
- Período de sesiones sobre la negociación de la agenda para el desarrollo sostenible después de 2015, organizado por la Asesora Especial sobre la Planificación del Desarrollo Después de 2015;
- Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Clima de 2014, a la que asistió una Representante de las Jóvenes;
- Actos del Día Internacional de la Niña celebrados en Nueva York en 2013 y 2014;
- Cumbre de Dirigentes del Pacto Mundial de 2013;
- 52° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

AAUW apoya a la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) como miembro del Comité Nacional de los Estados Unidos para ONU-Mujeres. La organización participó en la campaña “Un mundo de 7 mil millones” del Fondo de Población de las Naciones Unidas y formó parte de la Iniciativa de las Naciones Unidas para la Educación de las Niñas.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

AAUW estableció con éxito un programa de Representantes de las Jóvenes, respaldó un programa de Defensoras de las Niñas y de delegadas, llevó a cabo actividades de divulgación sobre la equidad de género a nivel mundial en los medios sociales y ejecutó un programa de subvenciones destinado a lograr la seguridad económica de las mujeres y las niñas.

4. Asian Forum of Parliamentarians on Population and Development

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996

Introducción

El Asian Forum of Parliamentarians on Population and Development (AFPPD) es una red regional de comités nacionales de parlamentarios creada en 1981 para encarar cuestiones de población y desarrollo en Asia y el Pacífico.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de AFPPD es fortalecer la red regional de parlamentarios que defienden la plena aplicación del programa de población y desarrollo, especialmente el Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo (Programa de Acción de la CIPD) y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Durante el período que abarca el informe, el número de miembros de AFPPD aumentó a 29 países y territorios.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

AFPPD colaboró con los parlamentarios de los Estados Miembros de las Naciones Unidas en la región de Asia y el Pacífico con los siguientes fines: 1) fomentar, formular y modificar políticas y leyes que promuevan una amplia gama de cuestiones de población y desarrollo; 2) exigir que el Gobierno rinda cuentas de su compromiso y de la aplicación de las políticas y las leyes; y 3) promover el aumento de los presupuestos y los recursos financieros para la aplicación de las leyes y la legislación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AFPPD participó en varios actos regionales de Asia y el Pacífico, entre ellos los siguientes:

- Reunión intergubernamental de la Comisión Económica y Social de las Naciones Unidas para Asia y el Pacífico (CESPAP) para Examinar los Progresos con respecto a los Compromisos Contraídos en la Declaración Política sobre el VIH/SIDA y los Objetivos de Desarrollo del Milenio (febrero de 2012, Bangkok);
- Conferencia Regional de Parlamentarios sobre el Fortalecimiento de los Sistemas Nacionales de Salud Pública para la Salud Emergente, organizada por la Oficina Regional de la Organización Mundial de la Salud para Asia Sudoriental (marzo de 2012, Bangkok);
- Seminario de Cooperación para el Desarrollo sobre la Reducción de Daños y el Tratamiento de la Toxicomanía (abril de 2012, Bangkok);

- Sexta Conferencia de Población para Asia y el Pacífico de la CESPAP y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), consulta de las organizaciones de la sociedad civil sobre los preparativos regionales de Asia y el Pacífico para el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General sobre la CIPD después de 2014 (marzo de 2013, Bangkok);
- Conferencia de la CESPAP de Asia y el Pacífico sobre la Igualdad entre los Géneros y el Empoderamiento de la Mujer: Examen Beijing+20 (noviembre de 2014, Bangkok).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

5. British Humanist Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Fundada en 1896, la British Humanist Association (BHA) es una organización benéfica nacional con más de 40.000 miembros y partidarios y más de 70 filiales locales y de interés especial que se dedica a promover el humanismo.

Objetivos y propósitos de la organización

Entre los objetivos de BHA se incluyen: a) llegar a una situación en la que el humanismo se entienda como un enfoque de la vida no religioso que sea ético y gratificante; b) apoyar a las personas con creencias y valores humanistas; c) dismantelar la Iglesia de Inglaterra y lograr que el país se convierta en un Estado laico que garantice los derechos humanos; d) conseguir que la perspectiva humanista determine la política y el debate públicos; y e) apoyar los derechos humanos de los no creyentes a nivel internacional y los derechos humanos de todas las personas, en todo el mundo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La labor de BHA se concentra en las Naciones Unidas en Ginebra, donde tiene como finalidad defender y promover los derechos humanos en el Consejo de Derechos Humanos mediante el establecimiento de alianzas con las misiones de los Estados Miembros y las organizaciones no gubernamentales que comparten sus objetivos de promoción. BHA ha difundido la labor del Consejo de Derechos Humanos y ha presentado declaraciones conjuntas con otras organizaciones, como el British Pregnancy Advisory Service (BPAS). La labor de promoción de BHA se ha centrado específicamente en fomentar los derechos de salud sexual y reproductiva de la mujer y proporcionar educación integral en materia de sexualidad y relaciones personales. BHA celebró y promovió el Día Internacional de la Mujer y apoyó a Uganda Humanist Schools Trust, organización benéfica fundada en 2008 con el objetivo de recaudar fondos para apoyar los esfuerzos de los humanistas ugandeses que han fundado escuelas que ofrecen a los estudiantes una educación liberal humanista y laica.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

BHA ha asistido a todos los períodos ordinarios de sesiones del Consejo de Derechos Humanos desde 2013 y ha formulado declaraciones orales sobre una amplia gama de cuestiones de derechos humanos, entre ellas la libertad de expresión, la apostasía, la violencia contra las mujeres y las niñas, los derechos de salud sexual y reproductiva, la persecución de la población no religiosa, la libertad de religión o de creencias, y el racismo y la xenofobia. También ha participado en una serie de procesos del examen periódico universal y ha asistido a reuniones organizadas por el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre la libertad de religión o de creencias acerca de la cuestión de la libertad de religión o de creencias y la sexualidad.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

BHA contribuyó a la realización de presentaciones para diversas entidades de las Naciones Unidas, entre ellas el Comité de los Derechos del Niño de las Naciones Unidas, y a la elaboración de un informe presentado al Relator Especial sobre los derechos a la libertad de reunión pacífica y de asociación. La organización ha participado en numerosos exámenes periódicos universales del Consejo de Derechos Humanos y ha cooperado con los titulares de mandatos de los procedimientos especiales, en particular, el Relator Especial sobre la libertad de religión o de creencias, el Relator Especial sobre la promoción y protección del derecho a la libertad de opinión y de expresión y el Grupo de Trabajo sobre la cuestión de la discriminación contra la mujer en la legislación y en la práctica.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

6. Child Family Health International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

Child Family Health International (CFHI) proporciona programas comunitarios de educación sobre salud mundial para estudiantes e instituciones.

Objetivos y propósitos de la organización

CFHI ofrece a pasantes individuales y asociados universitarios oportunidades de aprender acerca de la salud mundial mientras se sumergen en los sistemas sanitarios y los servicios sociales existentes, junto con los líderes y los miembros de la comunidad local.

Cambios importantes ocurridos en la organización

CFHI modificó sus ordenanzas en 2015.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

CFHI ha estructurado un programa de estudios de salud mundial y es autora de varios libros que aumentan la visibilidad de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. La organización coescribió el innovador artículo “Identifying Interprofessional Global Health Competencies for 21st Century Health Professionals” (*Annals of Global Health*, 2015). También dirigió el grupo de investigación formado por nueve países denominado “Host Perspectives of Global Health Competencies” (perspectivas de los profesionales anfitriones acerca de las competencias en materia de salud mundial) con el fin de proporcionar oportunidades para la colaboración internacional y el establecimiento de programas educativos. Publicó conjuntamente el documento *Reflection in Global Health: An Anthology*, con el apoyo de la Gold Foundation, en el que se presentan ensayos elaborados por estudiantes y jóvenes profesionales que reflejan las realidades de la colaboración y el desarrollo a escala internacional. Asimismo, CFHI ayudó a organizar el Foro sobre la Educación en el Extranjero, respaldado por el Departamento de Justicia de los Estados Unidos de América, con objeto de establecer mejores prácticas para los estudiantes pertenecientes a sectores relacionados con la salud en todo el mundo. Contribuyó a establecer directrices de tratamiento y mejores prácticas, la coeditó la publicación *Essential Clinical Global Health* y elaboró programas para ayudar a más de 800 jóvenes a comprender las realidades y soluciones en materia de salud mundial.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

CFHI asistió al Foro de Alianzas anual del Consejo Económico y Social celebrado en 2015 en Nueva York.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

CFHI apoyó proyectos de salud comunitarios que están en consonancia con los programas de las Naciones Unidas y la Organización Mundial de la Salud (OMS), así como programas de creación de capacidad con desarrollo profesional para los Estados Miembros. Fue una organización colaboradora con la Red de Antiguos Alumnos de la OMS, facilitando la concesión de becas a pasantes procedentes de países de ingresos bajos y medianos para aumentar sus conocimientos en la sede de la OMS en Ginebra. Integró los programas de las Naciones Unidas y la OMS en sus 30 programas educativos en materia de salud mundial. Colaboró con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) por conducto de la red Better Volunteering, Better Care y formuló una declaración conjunta en la que puso de relieve mejores prácticas en materia de desarrollo y seguridad de los niños.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Entre las iniciativas de CFHI cabe citar la creación de un centro para el empoderamiento de las madres jóvenes en el Estado Plurinacional de Bolivia; su programa sobre la salud sexual como derecho humano llevado a cabo en dicho país; su colaboración con el Center for Child Development y la Universidad de Nelson Mandela para atender las necesidades de los cuidadores y desarrollar la capacidad para el cuidado de los huérfanos en la comunidad y la familia en la República Unida de Tanzania; y el proyecto de salud de la comunidad “Catching them Young”, que se ocupa del retraso de la edad para contraer matrimonio, el acceso de las niñas a la educación y la salud sexual en la India. CFHI apoyó el análisis de programas de antirretrovirales para el VIH e iniciativas de diagnóstico en el sudoeste de Uganda. La organización colabora como asociada con más de 200 universidades para que un número cada vez mayor de estudiantes entiendan los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las iniciativas de la OMS y de las Naciones Unidas.

7. Comisión para la Investigación de Malos Tratos a Mujeres

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La Comisión para la Investigación de Malos Tratos a Mujeres fue fundada en España en 1977 por un grupo de mujeres que colaboraron con sus conocimientos y experiencias cotidianas para luchar contra el maltrato de la mujer.

Objetivos y propósitos de la organización

Los propósitos de la Comisión son investigar, denunciar y prevenir todas las formas de violencia contra la mujer e intervenir en la materia.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Comisión organizó seminarios y conferencias internacionales de promoción y sensibilización y difundió información entre los medios de comunicación y la sociedad civil acerca de la igualdad entre los géneros, la violencia de género, la prostitución y la explotación sexual.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Las representantes de la organización asistieron al 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y participaron en un acto paralelo titulado “Prostitución y explotación sexual: una violación de los derechos humanos de las mujeres y las niñas”, organizado por CAP Internacional (International Coalition for the Abolition of Prostitution). La Comisión colaboró con otras organizaciones no gubernamentales de mujeres, organizaciones de cooperación internacional y organizaciones de derechos humanos con el fin de presentar un informe paralelo sobre España al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, y asistió al 61º período de sesiones durante el examen del informe presentado por España al Comité.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Comisión puso en marcha y celebró un Día Internacional sobre la Prostitución y la Trata de Personas en octubre de cada año entre 2013 y 2015.

8. Cooperazione Internazionale

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Cooperazione Internazionale (COOPI) es una fundación participativa creada en diciembre de 2010 para luchar contra la pobreza.

Objetivos y propósitos de la organización

COOPI centra sus actividades en la elaboración y ejecución de programas en el extranjero y la organización de campañas de sensibilización social en Italia, junto con organizaciones gubernamentales y locales y con las autoridades.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

COOPI es miembro del Observatorio Italiano de Lucha contra el VIH/SIDA. En el Níger, la organización ejecutó proyectos de protección de la infancia que mejoraron el acceso a las actividades recreativas y a los servicios de tratamiento psicosocial y evitaron el reclutamiento militar. En la República Centroafricana, estableció centros comunitarios de escucha que crearon un entorno de protección y promovió proyectos para concienciar y sensibilizar a la población sobre las consecuencias físicas y psicológicas de la violencia sexual contra las mujeres, fortalecer el papel de la mujer en la sociedad y mejorar su educación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, COOPI tomó parte en las consultas anuales organizadas por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) con las organizaciones no gubernamentales, y en 2014 participó en la celebración anual del Día Internacional para la Reducción de los Desastres.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Desde 2012, COOPI colabora con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y con la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil (ECHO) de la Comisión Europea para luchar contra la malnutrición. También colaboró con otras entidades de las Naciones Unidas en programas de cooperación en países de América Central y América del Sur, África, el Oriente Medio y Asia.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

COOPI creó el Índice Global del Hambre, que ilustra la situación del hambre y la malnutrición en el mundo, mediante un análisis de las condiciones en más de 120 países. En 2014 renovó su colaboración con Elgon Cosmetic en el proyecto cultural #Womanis, un acto de concienciación dedicado a las mujeres en Sierra Leona. La organización llevó a cabo múltiples proyectos de cooperación, entre ellos uno en la región del Sahel financiado por el UNICEF y la ECHO de la Comisión Europea para difundir mejores prácticas nutricionales y sanitarias entre las madres de niños de 0 a 5 años afectados por malnutrición grave o en riesgo de muerte por malnutrición aguda grave.

9. Eagle Eyes Association for Afghan Displaced Youth

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Eagle Eyes Association for Afghan Displaced Youth (EEA) se fundó para aliviar la pobreza y la enfermedad en el Afganistán.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la asociación es restablecer la paz y la reconciliación en el Afganistán.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

EEA facilitó y coordinó los debates sobre la situación actual en el Afganistán, Asia y el Oriente Medio y, mediante actividades de cabildeo, conferencias y simposios, proporciona un foro en el que se examinan de forma provechosa todos los aspectos de la reconstrucción del Afganistán, en particular su desarrollo socioeconómico. La Asociación proporcionó asesoramiento y sensibilización sobre cuestiones jurídicas, educación, desarrollo económico y social, derechos humanos, paz y reconciliación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

10. Elizabeth Glaser Pediatric AIDS Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La Elizabeth Glaser Pediatric AIDS Foundation (EGPAF) se dedica a la prevención y la eliminación del VIH pediátrico por medio de la investigación, la promoción y la elaboración de programas. La organización mantuvo programas en 14 países de África Subsahariana y la India, así como en otros países, mediante la concesión de premios mundiales y privados de asistencia técnica.

Objetivos y propósitos de la organización

EGPAF ha ampliado el acceso a servicios integrales de prevención, atención y tratamiento del VIH en regiones profundamente afectadas por el VIH/SIDA. La organización colabora con los Gobiernos, los ministerios de salud y las organizaciones locales para prevenir el VIH, especialmente entre los niños, y velar por que las personas que viven con el virus reciban los servicios de asistencia sanitaria y apoyo que necesitan.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Las directrices de tratamiento publicadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 2013, que recomiendan el tratamiento permanente para las mujeres embarazadas y lactantes y los niños menores de 5 años, influyeron en la labor programática y las actividades de EGPAF en materia de prevención de la transmisión maternoinfantil del VIH con el fin de permitir un mayor acceso al tratamiento del virus. En agosto de 2014, la organización recibió financiación a través de la Iniciativa para Acelerar el Tratamiento de los Niños, en el marco del Plan de Emergencia para el Alivio del SIDA, que afectó directamente a la labor de la Fundación al proporcionar recursos para aumentar el número de niños seropositivos que reciben terapia antirretroviral en varios países africanos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

EGPAF trabajó con los siguientes objetivos: promover la investigación y la innovación para prevenir, tratar y curar el VIH pediátrico; fomentar las políticas, los recursos y las alianzas mundiales, nacionales y locales para poner fin al VIH/SIDA pediátrico; y ampliar los servicios de alta calidad y de propiedad local relacionados con el VIH/SIDA para acabar con las nuevas infecciones en los niños y mantener a las familias sanas mediante el fortalecimiento de los sistemas sanitarios.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

EGPAF participó a menudo en reuniones y presentó informes a los organismos de salud y derechos humanos de las Naciones Unidas en Ginebra, en particular en las sesiones 33^a, 36^a y 37^a de la Junta Coordinadora del Programa (JCP) del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) y en la 68^a Asamblea Mundial de la Salud sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el VIH. La organización presentó informes paralelos centrados en el VIH pediátrico y los derechos humanos al Consejo de Derechos Humanos, y presentó informes y asistió a reuniones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (julio de 2013), el Comité de los Derechos del Niño (diciembre de 2015) y la reunión anterior al período de sesiones del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (octubre de 2015); asimismo, organizó una reunión informativa con los miembros del Comité de los Derechos del Niño sobre el escaso número de niños que viven con el VIH que reciben tratamiento (enero de 2013).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

EGPAF colaboró regularmente con ONUSIDA, la OMS y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) para organizar en 2014 una reunión de expertos técnicos sobre la insuficiencia de tratamiento pediátrico del VIH y posteriormente contribuyó al informe de ONUSIDA titulado “Gap analysis on pediatric HIV treatment, care and support”, que se examinó en la 35^a reunión de la JCP de ONUSIDA; asimismo, proporcionó información sobre la estrategia actualizada de ONUSIDA para 2016-2021.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los servicios de atención y tratamiento de EGPAF redujeron la mortalidad en la niñez mediante la realización de pruebas y el inicio de la terapia antirretroviral imprescindible para la vida de los niños que viven con el VIH; disminuyeron la mortalidad materna al llegar a madres y familias con servicios de atención prenatal para garantizar la seguridad y la salud en el embarazo; y redujeron las nuevas infecciones por el VIH entre los niños mediante los servicios de prevención de la transmisión maternoinfantil, la realización de pruebas, la facilitación de asesoramiento y el inicio del tratamiento de madres, niños y familias. Gracias a ello, casi 45.000 niños y más de 525.000 adultos recibieron por primera vez terapia antirretroviral y más de 10 millones de mujeres embarazadas accedieron a servicios esenciales de prevención de la transmisión maternoinfantil entre el 1 de enero de 2012 y el 31 de diciembre de 2015. La Fundación trabaja para garantizar el pleno respeto de los derechos humanos en todos sus programas y en los países en los que trabaja.

11. Medio Ambiente y Desarrollo en el Tercer Mundo

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996

Introducción

Medio Ambiente y Desarrollo en el Tercer Mundo (ENDA) trabaja en América Latina (Colombia, República Dominicana), Asia (Viet Nam, India) y África (Burkina Faso, Cabo Verde, Camerún, Etiopía, Guinea-Bissau, Madagascar, Malí, Marruecos, Senegal y Túnez, entre otros). Los 23 miembros de la red están presentes en 11 países y llevan a cabo proyectos en más de 40 países. La red también trabaja en cuestiones intersectoriales a nivel subregional, regional e internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de ENDA es promover la solidaridad, la paz y el respeto por el futuro del planeta, los derechos humanos y la dignidad humana, la justicia social y la diversidad cultural. La organización lucha contra la pobreza, fomenta la autosuficiencia, fortalece la función de liderazgo de las comunidades y los movimientos sociales, y promueve los derechos humanos, el pluralismo, la diversidad cultural y la igualdad entre los géneros.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En septiembre de 2012, la Asamblea General celebrada en Dakar aprobó la transformación de la organización ENDA-TM en una red de asociaciones autónomas que comparten el mismo proyecto y la misma misión, con una secretaría ejecutiva que proporciona la cohesión y el vínculo necesarios para ayudarlas a converger hacia el mismo objetivo.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ENDA ha tomado parte en una serie de seminarios web del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) sobre la economía verde.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ENDA ha participado en el Centro y Red de Tecnología del Clima (CRTC), brazo operativo del Mecanismo Tecnológico previsto en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y organizado por el PNUMA y la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI). Es uno de los 11 centros de excelencia que trabajan bajo los auspicios del PNUMA y la ONUDI, por medio del CRTC, con el fin de promover el uso de tecnologías del clima en los países en desarrollo.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

12. European Federation of Older Students at Universities**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996****Introducción**

La European Federation of Older Students at Universities (EFOS) se fundó en 1990 para representar los intereses de los estudiantes de edad en las universidades. EFOS cuenta con miembros en más de diez países europeos con sede en Bratislava (Eslovaquia).

Objetivos y propósitos de la organización

EFOS fomenta los estudios académicos de las personas de edad en academias o universidades especiales o junto con estudiantes más jóvenes para mejorar la calidad de vida y la posición social de dichas personas mediante el aprendizaje permanente, logrando al mismo tiempo que sus conocimientos redunden en beneficio de la sociedad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Mediante su contribución, EFOS se propone facilitar y apoyar las iniciativas de las Naciones Unidas relacionadas con el envejecimiento, intercambiar información y conocimientos sobre cuestiones relativas a ese problema y propiciar la creación de vínculos entre las organizaciones no gubernamentales y las Naciones Unidas, sus organismos especializados y las demás entidades de las Naciones Unidas, prestando especial atención a los efectos sociales y sanitarios del aprendizaje permanente. Como miembro del Comité de Organizaciones No Gubernamentales de Viena sobre el Envejecimiento, EFOS participó activamente en las reuniones del Comité, incluidos los preparativos de la celebración anual del Día Internacional de las Personas de Edad, las sesiones de intercambio de ideas y la preparación de publicaciones y documentos sobre un envejecimiento activo y sano. La organización distribuyó entre todos sus miembros y otras instituciones las recomendaciones sobre el envejecimiento que figuran en los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el Plan de Acción Internacional de Madrid sobre el Envejecimiento y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

EFOS participó en la Conferencia Ministerial sobre el Envejecimiento de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE) en septiembre de 2012 e hizo contribuciones textuales a la Declaración de las Organizaciones No Gubernamentales y la Declaración Ministerial.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

13. European Network of Policewomen

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

La European Network of Policewomen es una fundación que trabaja en pro de la igualdad de representación de las mujeres en las fuerzas de policía en toda Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la Fundación es optimizar la posición de las mujeres policías en las fuerzas de policía europeas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Fundación intercambió conocimientos, capacitación, experiencia e información sobre la posición de la mujer en las diversas organizaciones policiales europeas, estimuló la investigación y la capacitación a escala internacional sobre temas de interés para el funcionamiento de las mujeres policías en Europa, organizó conferencias europeas, estudios internacionales y formación en temas de importancia para el funcionamiento de las mujeres policías en Europa, promovió iniciativas en favor de la creación de redes nacionales de mujeres policías y movilizó apoyo para las mujeres policías europeas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Fundación participó en el 68º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Durante el período que abarca el informe, las representantes de la Fundación llevaron a cabo seminarios sobre el desarrollo de las perspectivas de carrera, conferencias y seminarios con temas específicos de género, y celebraciones en pro de las mujeres policías europeas, como el Día de la Mujer Policía en Barcelona el 5 de marzo de 2015 y una presentación realizada en el 90º Aniversario de la Conferencia de Mujeres Policías celebrada en Varsovia (Polonia) el 23 de julio de 2015. La Fundación también colabora de manera permanente con la Jefa de la Capacidad Permanente de Policía de la Policía de las Naciones Unidas (ONUPOL) para organizar un curso con materiales sobre género dirigido a las fuerzas de mantenimiento de la paz de ONUPOL en Barcelona, y en diciembre de 2015 puso en marcha un curso en línea sobre cuestiones de género elaborado por el Centro de Igualdad y Recursos para las Mujeres (Ayuntamiento de Barcelona).

14. European Union Association in the United States

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La European Union Association in the United States (EU-UN) se dedica a dar a conocer las posiciones de la Unión Europea en los Estados Unidos de América y en las Naciones Unidas en las esferas de la cultura, la actividad empresarial y las relaciones internacionales, así como en la política de seguridad exterior, y a promover la cooperación y las relaciones multilaterales con los Estados Unidos y otros países.

Objetivos y propósitos de la organización

EU-UN tiene un destacado historial de promoción de cuestiones relacionadas con los problemas mundiales mediante la organización de actos profesionales (conferencias y mesas redondas) que crean un foro para un fructífero intercambio de ideas y opiniones. Para lograr sus objetivos, la organización coopera con empresas de renombre, cámaras de comercio de Europa y Estados Unidos, universidades, organismos públicos y misiones diplomáticas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

EU-UN promovió un programa de divulgación que fomentaba la cooperación con numerosas organizaciones no gubernamentales y grupos de estudiantes en prestigiosas instituciones académicas de los Estados Unidos, así como en fundaciones y organizaciones no gubernamentales internacionales con prioridades compatibles con los objetivos de las Naciones Unidas entre los dirigentes del mañana. La organización incrementó su labor de divulgación y cooperación sobre las actividades relativas a las Naciones Unidas con asociaciones de la Unión Europea en Milán, Italia y Luxemburgo e inició una cooperación oficial con la Asia-Europe Foundation (ASEF) en Singapur, la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental (ASEAN) y la Comisión Europea con el fin de coordinar las iniciativas encaminadas a aumentar la conciencia acerca de las Naciones Unidas y sus objetivos. La Fundación también participó en una conferencia titulada “Perspectivas sobre las repercusiones económicas y sociales de los acuerdos de libre comercio internacionales” y realizó una presentación sobre los efectos de los acuerdos de libre comercio en el desarrollo social y económico de los países y sus ciudadanos, con la participación del Jefe de la Oficina de Comercio de la Delegación de la Unión Europea en Washington D.C. y de los representantes parlamentarios de la Unión. EU-UN participó en la conferencia de 2013 titulada “Perspectivas sobre el desarrollo social y económico en los países de la Primavera Árabe”, a la que asistieron representantes de la sociedad civil de Egipto, Libia y la República Árabe Siria, y en la que participó el Enviado del Secretario General de las Naciones Unidas para la Juventud.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de EU-UN asistieron al 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

EU-UN participó en un simposio de expertos a fin de crear conciencia sobre la petición de ayuda humanitaria para los refugiados y los migrantes por causa de la guerra en la zona del Mar Mediterráneo, y dar respuesta a dicha petición, junto con altos representantes de asuntos humanitarios de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Misión Permanente de Italia ante las Naciones Unidas. La organización también coordinó un grupo de expertos para examinar la crisis humanitaria en Ucrania con la participación del Jefe de la Oficina de Nueva York del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Delegación de la Unión Europea ante las Naciones Unidas, con el fin de concienciar sobre la necesidad de detener el conflicto y el sufrimiento de los refugiados de guerra.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

15. Famille debout

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Famille debout es una organización no gubernamental belga fundada en 2008 para promover el desarrollo cultural de las familias belgas y congoleesas.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de Famille debout es ayudar a las familias a educar y formar a niños y adultos en Bélgica y en la región central de la República Democrática del Congo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En Bélgica, Famille debout llevó a cabo campañas de concienciación para sensibilizar a los ciudadanos belgas de los problemas que afrontan las familias congoleesas que no tienen los recursos financieros y materiales necesarios para educar a sus hijos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Famille debout participó en las siguientes reuniones de las Naciones Unidas:

- Noveno período de sesiones de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad;
- Períodos de sesiones 48° y 49° de la Comisión de Población y Desarrollo;
- 14° período de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas;
- 14° período de sesiones del Comité de Expertos en Administración Pública;
- 48° período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo;
- 59° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;
- 53^{er} período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social;
- Reunión de alto nivel de la Asamblea General con ocasión del vigésimo quinto aniversario de la aprobación de la Convención sobre los Derechos del Niño;
- Período ordinario de sesiones de 2012 del Comité Encargado de las Organizaciones no Gubernamentales.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Famille debout se benefició de la cooperación de la oficina local del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en la creación de un centro especializado en reeducar a los menores delincuentes.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En la República Democrática del Congo, Famille debout abrió dos escuelas primarias y un comedor escolar a fin de proporcionar al menos una comida para cada niño (200 niños al día), y ha prestado apoyo financiero para la creación de un centro especializado en la reeducación de los menores delincuentes.
